

GEOTAB®

Geotab sera présent au salon Solutrans 2023 à Lyon

Expert de la télématique et des véhicules connectés, Geotab présentera lors du salon Solutrans 2023 à Lyon ses solutions technologiques au service des flottes du transport routier.



Lyon, le 9 novembre 2023 - [Geotab](#), numéro un mondial de la télématique avec plus de 4 millions de véhicules connectés dans le monde, participera à cette nouvelle édition du salon Solutrans du 21 au 25 novembre 2023.

L'équipe Geotab sera présente dans le **Hall 1**, sur le **Stand F032** et présentera ses différentes solutions technologiques développées au service des gestionnaires de flottes, des entreprises spécialisées dans la logistique, la livraison et le transport routier.

En utilisant la télématique, Geotab permet de fournir aux gestionnaires de flottes des informations précises, facilitant les prises de décisions des dirigeants quant à la performance de leurs véhicules ou du comportement de leurs chauffeurs.

Le trafic routier, la consommation et l'usure des véhicules ou encore le comportement des conducteurs sont des facteurs qui peuvent grandement affecter la performance et la rentabilité d'une flotte. Avec la solution **Geotab Truck**, Geotab fournit à ces entreprises des solutions efficaces pour la gestion, mais aussi pour l'optimisation et la réduction des coûts, que ce soit pour les entreprises spécialisées dans la livraison du dernier kilomètre, dans le transport longues distances, ou le transport de personnes.

A l'occasion de cet événement, Geotab présentera également aux professionnels du transport et de la logistique ses solutions spécifiques au secteur, comme la [Caméra embarquée Surfsight™ AI-12 de Lytx®](#), dédiée à la sécurité des conducteurs, la solution **Geotab pour la chaîne du froid**, ou encore [Project G](#), une intelligence artificielle générative permettant aux gestionnaires d'optimiser la gestion de leur flotte au quotidien.

Conférence Geotab : le 21 novembre à 15h au Hall 3
L'importance de la télématique pour les flottes de transport.

François Denis, Directeur Général France de Geotab, participera à une conférence le mardi 21 novembre de 15h00 à 15h30 dans le Hall 3. L'occasion d'en savoir plus sur les avantages apportés par la télématique pour les entreprises logistiques et surtout pour les flottes de véhicules lourds. Avec des contraintes importantes au niveau des coûts, de la sécurité des chauffeurs et de la transition énergétique, ces entreprises peuvent bénéficier d'outils performants pour la gestion et l'optimisation de leur flotte. Les intervenants aborderont également le développement de l'intelligence artificielle dans ce secteur, qui présente de nombreux avantages pour les sociétés de transport, permettant aux gestionnaires de gérer, d'analyser et de contrôler de grandes quantités de données.

Lors de cette conférence, François Denis sera accompagné d'**Anthony Mainville, Président de Attrix**, leader dans le domaine du transport et de la logistique. Leurs échanges seront modérés par **Franck David, fondateur de l'agence FD Communication**.

Pour toute demande d'information supplémentaire ou pour organiser un échange sur place avec Geotab, contactez-nous à l'adresse GeotabFR@edelman.com.